

Améliorer l'insertion des jeunes et mieux les préparer au monde professionnel suppose que chaque élève puisse connaître les métiers dans leur environnement. Permettre à chaque élève de la 6e à la terminale d'acquérir les premières clés de compréhension du monde professionnel pour construire son projet d'orientation scolaire et professionnelle est l'enjeu du parcours Avenir. Il vise à faciliter et développer les échanges entre l'École et les acteurs du monde économique, notamment locaux.

Ainsi, comme tous les ans à cette période, la **MEF** (Maison de l'Emploi et de la Formation) organise une visite des entreprises locales pour nos élèves de 4ème.

Les élèves de **4ème B et 4ème C** iront visiter les **Carrières Roy mercredi 25 avril** (départ du collège à 9h et retour à 10h30) (accompagnatrices Mme DUPUIS et Mme TROCHAIN)

Les **4ème A** feront la visite des entreprises **Techni Préfa et Sothoform jeudi 26 avril** (départ du collège à 13h40 et retour au collège à 15h20) (accompagnatrice Mme DUPERRAY et personnel VS).
